

炊きだし 10月9日(土)晴れ 9:00～元寺小路教会(準備) 12:00～五橋公園(炊きだし)

今月も雨が我慢してくれた日でした。準備の午前中から時々ポツリポツリと。せっかくのボランティア経験生徒に衣類提供が中止になりませんようにと、空を見上げて祈ったのが通じた?のか、なんとか予定通りの実施となりました。公園には70人(うち女性2人)集まりました。初めて見かける若い人も多く目につきました。

同好会から5人参加しました。他に卒業生が4人参加していました。お一人は元々のスタッフですが、後の方たちは自主参加です。お子さんがやはり卒業生で、現役生の時このボランティアと一緒に参加したのがきっかけで時々参加しに来るようになりました。以前「ここへ来ると日常の自分をふり返る」と話していました。子どもの卒業後の近況報告を時々してくれます。それにも嬉しく思います。



「お楽しみコーナー」の衣類を担当したのですが、反省点は、サイズを書いてあった紙が違って大変だったことです。また、途中で雨が降ってくると思ったのですが、なんとか降らず、ホームレスの方々も来られてよかったです。しかし、その中に新しい人が増えていたので残念な気持ちにもなりました。(2年)

衣類整理 目がまわる。



あちち!!なんて、言うひまもない。



ただ今格闘中なのです。ゆとりのない顔。

普段遠くから見ていることが多かったホームレスの方達と話したりすると、みんな「ありがとう」や「これください」って話してくれて、取っても良かったです。やってみないと分からないことを私は出来て良かったし、ホームレスの方たちと接することで、今までの自分を見直すことが出来るように感じました。(2年)

久しぶりの炊き出しで少し緊張したけど、教会の方々とすぐ仲良くなれて準備なども楽しくできたので良かったです。ホームレスの方々が少し増えたので驚きました。(2年)

さあ、整いました。お店開きです。



さあ、豚汁始めますよ。

今回はボランティアの方が少なくて、大変だろうなあと
思ってたけど、スムーズにできてよかったです。先
月は豚汁を渡すときに私にお礼を言う人がいなかった
けれど、今月は何人かに言われました。それがとても
忘れられません。(2年)



このサイズはどうですか？ 履けますか？



おむすび、どうぞ。



きょうもお世話になりました。W 会長。



献品

高校の保護者の毛糸のポーチとジーパンなどの衣類をたくさんいただきました。

小学校の保護者の方からは米15kgいただきました。早速届けました。

夜回り

10月6日(水)20:00～ 本校の卒業生Aさんと同行。歩きながら「〇〇先生お元気ですか。」を連発された。OGの皆さんのたくましさに感嘆した。これが底力といわれる強さだな、と思った。

国際センター裏をまわり、おやすみ中の方の横におむすび類を置き、旧図書館へ。Oさんの話で、アパートに入った人が戻っているとのこと。心配して知らせてくれた。

※そのOさんには、この後の10月16日に本校の聖堂の前を自転車で通るところにバッタリ出会った。「市役所の社会福祉課に呼び出された。」と言う。何かと行って見たら、15年ぶりほどに、Oさんの姉が待ちかまえていて、さんざん説教を食らったと言う。それはよかったですねえ、とも言えず、こちらもニヤニヤするしかなかった。

次は11月13日が炊き出しになります。暖かい衣類など献品にありましたら、

お願いします。